
 

OF CONTRAF CUT 09525                                                              São Paulo, 26 de junho de 2025 
 
 
À 
Caixa Econômica Federal 
A/C.: Adriano Assis Matias 
Vice-Presidência Varejo – VIVAR 
rede@caixa.gov.br 
 
A/C.: Francisco Egidio Pelúcio Martins 
Vice-presidência de Pessoas – VIPES 
vipes@caixa.gov.br 
 
C/C Maria Salete Cavalcanti 
Consultora da Presidência 
presidenciacaixa@caixa.gov.br 
 
C/C.: Karen Krsna Peres Barbosa 
GN Relacionamento com Empregados 
karen.barbosa@caixa.gov.br 
 
Prezados, 
 
Conforme definido no Parágrafo Primeiro da cláusula 49 de nosso Acordo Coletivo de Trabalho em 
vigência, a Mesa Permanente de Negociação é reconhecida “como importante espaço de diálogo 
entre a Caixa e a Contraf, para o aprimoramento das relações de trabalho, inclusive com discussão 
sobre impactos na vida funcional dos empregados decorrentes da implantação de novos processos 
de trabalho pela empresa.” 
 
No entanto, tem circulado entre os empregados a informação de uma nova reestruturação com 
mudanças significativas, e isso tem gerado insegurança e preocupações. 
 
Gostaríamos que fosse esclarecido se isso se trata de boato, ou se é fato verídico. 

• De que forma isso acontecerá? 

• Serão mantidas as mesmas estruturas? 

• Gerentes PJ e Gerentes PF trabalharão em uma mesma estrutura? 

• Se trabalharão em estruturas diferentes, quais as diferenças entre estas estruturas? 

• Que área / quem terá gestão? 

• Existe a intenção de fechamento de unidades de lotação física? 

• Ocorrerão descomissionamentos? 

• Qual é o planejamento da Caixa de avanço tecnológico que o presidente tem mencionado 
em entrevistas concedidas a veículos de imprensa? 

• Em que área/setor a Caixa está investindo pesadamente, como também tem sido dito pelo 
Carlos Vieira? 

• Os investimentos na área de TI incluem melhorias nos sistemas e equipamentos da Caixa? 

• Está havendo contratações de profissionais na área de TI? 

• Outras informações que interfiram no dia a dia das empregadas e empregados da Caixa. 
 
Reforçamos que a mesa de negociação é para construção conjunta e não para informes de ações 
que a Caixa esteja realizando. 
 
Dada a importância e urgência dos temas aqui mencionados, solicitamos que nos sejam dadas 
respostas da forma mais breve possível. 
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Atenciosamente, 
 
Felipe Pacheco – Coordenador da CEE/Caixa 
Gustavo Machado Tabatinga Junior – Secretário Geral 
Juvandia Moreira – Presidenta 
 
 

 
 
 


